
6 Pièces

175 m²

Réf. 4-1107VM

2 495 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Située  dans  le  quartier  historique  du  Cannet  une  magnifique  villa  des

années  1930  entièrement  rénovée  avec  une  décoration  raffinée  et

édifiée  sur  un  terrain  de  900  m²  avec  une  superbe  végétation  et  une

piscine de forme libre au sel.Cette Magnifique Villa bénéficie de toutes

ses pièces d'une jolie vue mer et vous offrira sur deux niveaux 4 belles

chambres avec 3 salles de douche et 1 salle de bains, une belle pièce à

vivre ouverte sur la terrasse et  la  piscine ainsi  qu'une cuisine équipée,

une  buanderie.Un  double  garage  et  un  studio  indépendant  viennent

compléter cette villa à pieds des ...

Located in the historic district of Le Cannet, this magnificent 1930s villa has been

completely  renovated  with  refined  decor  and  is  set  in  900  m²  of  grounds  with

superb vegetation and a free-form saltwater swimming pool.This magnificent villa of

around 175 m² has a lovely sea view from every room and offers 4 bedrooms with

3  shower  rooms  and  1  bathroom  on  two  levels,  a  beautiful  living  room  opening

onto the terrace and pool, a fitted kitchen and a utility room.A double garage and

separate studio complete this villa, which is just a short walk from the shops.
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